

青少年対策第八支会地区委員会活動報告



★令和5年2月5日（日）に開催された
「青梅市親子ふれあいポッチャ大会」に、



第八支会地区内から12チームが参加しました。

この「青梅市親子ふれあい事業」は、令和元年度まで「綱引き大会」が行われていましたが、参加者の減少等を考慮して、令和2年度から「ポッチャ大会」を開催する予定でした。しかし、新型コロナウイルス感染症対策のため、この年と翌令和3年度も中止になりました。

今年度は6月5日（日）に市主催の「青梅市ポッチャ交流会」がスポーツ推進委員協議会が中心となって行われたこともあり、「青梅市親子ふれあいポッチャ大会」も42チームが参加し、大変にぎやかな大会になりました。

青少年対策第八支会地区委員会でも去る12月11日（日）に「ポッチャ体験会」を開催しましたが、そこに参加した7チーム27名が2月5日（日）に 住友金属 鉦山アリーナ（総合体育館）で行われた「青梅市親子ふれあいポッチャ大会」にエントリーしました。



試合結果は、7チームのうち4チームがブロック優勝！！ブロック優勝した4チーム「HAYAMICHI2」、「HAYAMICHI3」、「HAYAMICHI4」、「HAYAMICHI5」がトーナメントに進み、「HAYAMICHI4」が4位に入賞し、ほかのチームは残念ながら敗退しました。

なお、優勝は「長淵2丁目Aチーム」でした。… 来年も、開催予定です！